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访谈嘉宾

panjian_tfzq

访谈简介

本次苹果发布会正式发布了新一代的AppleWatch、AppleTV，以及全新

的 iPone8、 iPhone8Plus以及 iPhoneX，其中全面屏、面部识别、无线充电等新

加入的特性让我们看到了 iPhone的再度改变。本期访谈我们邀请到天风证券电

子分析师潘暕@panjian_tfzq和大家交流探讨~

iPhone8、 iPhone8Plus、纪念版 iPhoneX都采用双面玻璃，无线充电，64G

和256G两种内存，4-LED闪光灯，防水等。 iPhone8两款采用铝合金中

框， iPhoneX采用不锈钢。 iPhone8采相机成像倍加出色，配备了 iPhone有史以

来最智能、最强大的芯片，将增强现实体验推进到更深层次。 iPhoneX推

出FaceID，通过原深感摄像头进行面容识别，30000多个光点扫描，采用最高

的显示OLED全面屏，支持DolbyVision和HDR10，无home键，竖排双摄像

头、引入faceID脸部识别，更有新奇的Animoji可以根据人脸变幻表情。

iPhoneX对未来苹果产业链有什么深远意义呢？刷脸时代来了？速来提问~

免责声明：本访谈基于嘉宾认为可靠的已公开信息，但嘉宾无法保证信息的准确

性或完整性。在任何情况下，本访谈中的信息或所表述的意见不构成对任何人的

投资建议，投资决策需建立在独立思考之上。

（进入雪球查看访谈）
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 天天向上80：
对@panjian_tfzq 说 :  老师，这款，X，有划时代意义吗？

[答] panjian_tfzq：
一定是啊

[问] 微微_v：
对@panjian_tfzq 说 :  X的发布是否有望扭转在中国销量下滑的局面？

[答] panjian_tfzq：
国内手机创新会迅速跟上，下半年新机型能够带动销量

[问] 冬日的私语：
对@panjian_tfzq 说：从盈利的角度，3D AR对国内哪个上市公司最受益？

[答] panjian_tfzq：
我们的报告中推荐水晶光电，联创电子，福晶科技，欧菲光，闻泰科技，歌尔股份

[问] 鱼君羊：
对@panjian_tfzq 说：您好，我想请问下，现在玻璃热弯机 精雕机这块的设

备，国内的松德等厂家收购业务进行的顺利吗？还有就是在这些加工设备中有哪些核

心设备已经具备国产化的能力

[答] panjian_tfzq：
目前国产化进程很快，设备今年已经没有特别大的问题

[问] 紫金水石：
对@panjian_tfzq 说 :  请问苹果新品对国内产业有哪些引领作用？未来的方

向在哪？

[答] panjian_tfzq：
我们认为AR和Ai是最需要重视的点，未来国内手机创新会跟进，具体硬件会包括
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3D识别等

[问] 夏日痴想爱好者：
对@panjian_tfzq 说 :  东尼 横店 还有立讯 哪一家受 无线

充电的利好影响最大？

[答] panjian_tfzq：
目前的产业链看，立讯精密在无线充电布局非常完整

[问] 风少三：
对@panjian_tfzq 说： iPhonex有用到塑料构件么？他们的注塑产品是用得哪家

供应商的啊？

[答] panjian_tfzq：
手机内目前主要金属结构件较多

[问] Alan-明亮：
对@panjian_tfzq 说：请问除了虹膜识别，全面屏外，此次 iphone升级还有哪些

能引领趋势的技术看点。谢谢！

[答] panjian_tfzq：
是脸部3D识别，本质还是AR和AI

[问] goodbyeyt：
对@panjian_tfzq 说：苹果的金属中框供应商都有哪些？

[答] panjian_tfzq：
鸿海，可成，捷普

[问] 客居西北：
对@panjian_tfzq 说 :  昨天A股水晶光电上榜带动苹果概念一路下挫，该股票

为何成为暴跌的领头羊？随后继续上涨的可能性还存在吗？
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[答] panjian_tfzq：
发布后的短期波动，3D识别和AR还是最看好的方向之一

[问] 幸福不会从天降：
对@panjian_tfzq 说 :  请问您或您身边的同事朋友会购买8或x吗？

[答] panjian_tfzq：
会啊

[问] 三玄三：
对@panjian_tfzq 说 :  请问vr.ar是不是除了镜头，其它基本没什么技术含

量，手机直接承担ar功能，不需要增加硬件?

[答] panjian_tfzq：
光学和整机的开发难度都很大，我们认为苹果是通过手机的基数先推进AR内容的增

加，未来还是会增加新的硬件提升用户体验

[问] 草图君的笔记：
对@panjian_tfzq 说 :  对@panjian_tfzq 说 :  A股里面是否有进去人间

识别模组的公司？没有的话，看好哪家公司未来能进苹果产业链

[答] panjian_tfzq：
我们认为摄像头相关的模组类公司未来都有进入3D传感器的可能，包括欧菲光等

[问] 双鬼先生：
对@panjian_tfzq 说：请问从分析师的角度看，比如就你自己而言，对这次苹果

新品发布会，就硬件和功能的角度看，哪些方面带来的改变更大一些？这些改变哪些

成为未来趋势的概率更大一些？谢谢！

[答] panjian_tfzq：
还是AR和AI，Faceid是一大硬件创新，目前其他手机厂商还没有跟进
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[问] Johnson_MA：
对@panjian_tfzq 说 :  老师，请问一下，歌尔股份的声音产品价值从6美元提

升到9美元，其中的原因是什么？谢谢

[答] panjian_tfzq：
防水和全面屏带来的结构重新设计和加工比较难，发布会提到deeper bass也是一

大声学升级

[问] 亚依：
对@panjian_tfzq 说：请问年底前X出货量目前预估是多少台？

[答] panjian_tfzq：
我们预计还是5000万台

[问] 围脖的部落格：
对@panjian_tfzq 说 :  请介绍一下苹果全线产品支持无线充电标准Qi是否会

推动无线充电在各种场景中的应用呢？

[答] panjian_tfzq：
会的，我们跟踪芯片厂商，方案是能通用的

[问] 龙hkl：
对@panjian_tfzq 说 :  请问果8会不会少人购买，而大部分人买x，x今年屏幕

产能限制问题什么时候可以解决？需求会延续到明年一二季度吗？谢谢！

[答] panjian_tfzq：
屏目前产能问题不大，组装难度较大，8针对的市场不一样，毕竟价格更低，x预计下

个月能够满产量产

[问] 砺_石：
对@panjian_tfzq 说 :老师 你好，能否系统阐述oLED屏产业链。三星LG现量

产的是哪种材科方案。万润和惠成在哪个环结是否具有全球竞争力？谢谢！

[答] panjian_tfzq：
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国内公司做材料粗体，蒸镀材料目前依旧以日韩为主

[问] 冬日的私语：
对@panjian_tfzq 说：从盈利的角度，3D AR对国内哪个上市公司最受益？

[答] panjian_tfzq：
回复@煎熬夜漫长001: 我们预计在50亿以上 / /@煎熬夜漫长001:回

复@panjian_tfzq:请教一下，3D感测和AR，对窄带滤波片的新增市场容量预计能有

多大？

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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